

DÉFENSE

N° 9

28 août 2017

Attaques sur des militaires

Nous regrettons vivement l'incident de vendredi passé au cours duquel trois de vos collègues ont été attaqués. Les militaires concernés ont réagi avec professionnalisme et avec un grand sens du devoir. Mais ils ne sont pas les seuls. Chaque jour, vous donnez le meilleur de vous-mêmes tant dans les opérations nationales qu'internationales. Chaque jour, vous protégez nos valeurs et notre société.

Nous tenons à vous remercier pour votre engagement.

Vous pouvez compter sur notre entier soutien.

Merci !



*Marc Compernol
Général
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense*



*Steven Vandepoot
Ministre de la Défense,
Chargé de la Fonction publique*

Prière de donner à ce document la plus large diffusion possible